

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.



### 23 MISAS

Cada domingo o festivo se dicen exactamente 23 misas en las tres parroquias y demás iglesias y capillas de la ciudad. La concurrencia disminuyó en los últimos tiempos.

### LAS CARMELITAS DE CLAUSURA

Celebran hoy y mañana su fiesta, naturalmente rezando. Con vísperas ayer y hoy a las siete y esta mañana a la misa conventual. Las carmelitas descalzas de clausura rezan por este Granollers alegre y tribal en materia religiosa.

### MUY ATENTOS

Les podemos asegurar que si necesitan instalar butano en su vivienda van a recibir tales atenciones que van a quedar sorprendidos. Si no siguen las normas van a tener que utilizar otros medios de cocinar o calentar el agua de la ducha. ¡Dios, cuántas atenciones y facilidades dan en Butano y concretamente en sus oficinas de Granollers!

### TELEFONICAS

Reparar un teléfono es fácil. Telefóneese usted al 003 y si al día siguiente no se lo han arreglado es que hubo despiste. Amable la telefónica y cuidadosa por estos lares. Aunque eso sí los recibos son un caudal de profundos estudios y mucho pago. Todo hay que decirlo.

### SIN PATROCINIO

Balonmano y Baloncesto van de cabeza y en cabeza. De cabeza por haber cesado el patrocinio de la Casa Camp, que tanto les ayudó siempre y en todo lugar y en cabeza por estar ambos clubs en la División de Honor Nacional. Se buscan casas patrocinadoras. Que se acierte.

### EXCURSIONES

ASVAT nos comunica que sus excursiones próximas son: Rosas, mes de agosto: 200 pesetas. Al Valle de Arán, cuatro días: 4.000 pesetas: Corresponden al 1, 2, 3 y 4 de septiembre. Buen viaje.

## Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

### CONCURSO FOTOGRAFICO

Hasta el día 6 de agosto se admiten en Foto Film del Vallès, participaciones para el XIII Concurso Provincial de Fotografía, de Santa Eulalia de Ronsona, uno de los más populares de la zona.

### CENTRALES SINDICALES

Casi todas las centrales actuales tienen ya su sede en Granollers. Admiten asociados y hasta disponen de sus asesorías. Sin embargo en AIIS, siguen acudiendo buen número de consultantes, a pesar o quizás debido al período estival o a la deriva en que marchan vuestras empresas, que se ven sobrecargadas este mes con la paga del 18 de julio y las vacaciones.

### 3.000 DISCOS

Se están editando, tres mil discos de la obra musical del maestro Ruera. Han sido hasta ahora 133 quienes han aportado un millón, doscientas mil pesetas para la edición de la obra interpretada por cebra y orquesta Ciutat de Barcelona, estos días en Hogares Mundet.

### DESPEDIDA

Juan Guitet Tramunt y su equipo se despidió de los informadores, en una cena excelente en Farin. Deja Guitet la presidencia por atender a sus negocios que le requieren con insistencia y además quizás un poco por no haber tenido el asenso multitudinario de una afición que en el fondo lo respetaba, admiraba y quería. Saltó al debate que Ariño, uno de sus principales colaboradores sonaba como futuro conseller de la Generalitat. También quedó patente el caudal de ilusiones del nuevo presidente Jaime Vilarrasa. Habrá asamblea el 28 de este mes en el Club Deportivo Granollers. Lo cierto es que estos casi tres años de vida del fútbol, han sido cubiertos con dignidad y perjudicado el bolsillo del presidente y directivos.

### UNA EMBAJADA DEPORTIVA

En el momento de llegarles el

periódico a sus manos, habrá regresado, después de quince días, la embajada de la Escuela Municipal Deportiva, que además de visitar el norte español ha competido con deportistas vascos, castellanos, asturianos y gallegos. Una lección y un premio a la intensa actividad de estos deportivos en los que debemos confiar el futuro.

### CAMPAMENTOS

Parten esta semana a Campamentos un buen grupo de jóvenes de ambos sexos, pertenecientes a la Organización Juvenil Española, entidad que sin algarabías va forjando valores futuros para una sociedad mejor. La Organización es un grupo juvenil más que se rige por sí misma, sin apoyos no oficiales ni oficiosos. El dirigente de mayor edad cuenta en Granollers con 17 años y sigue teniendo por norma: vale quien sirve.

### NACERA UN CENTRO CULTURAL

Aunque nos repetamos, queremos dejar constancia de que antes de un año dispondremos en nuestra ciudad y en la calle Roger de Flor, un centro de cultura, en el que lo más destacado, aparte sala de exposiciones y biblioteca, será su auditorium, con todos los perfeccionamientos modernos, único en nuestra zona. La Caja de Pensiones efectúa un esfuerzo económico en compensación a la confianza que su gran clientela de siempre le tiene, y dispensa a sus actuales directivos en Granollers.

### CAIXA D'ESTALVIS DE CATALUNYA

Otra Caja de Ahorros, que ha realizado prácticas e importantes aportaciones a Granollers, entre ellas la sala Sant Jordi, el parque municipal y el Casal del Jubilat, se denomina Caja de Ahorros de Cataluña. Lo de provincial pasó a la historia. La Caja de Ahorros de Cataluña se ha impuesto en un ambiente de noble competencia y goza de gran prestigio, sin desmerecer las demás. Pero su aportación cultural y humana, es importante.

### ESTA INAUGURANDOSE

En el momento que nos lee, está inaugurándose la Mutua del Carmen. El singular edificio que nos va a prestar grandes servicios a la sanidad vallesana. Pero hoy solamente queremos quede constancia de que Granollers tiene un dispositivo más que superar su ya reconocida, alta calidad de vida, que Dios nos conserve y aumente. La Mutua está desafiante sobre el centro de la ciudad. ¿Hay quién dé más? La Mutua es pueblo en marcha, en busca de

salvar vidas y conservar la salud común.

### NUEVA SALA DE SESIONES

La nueva sala de sesiones municipal forma parte de estas realizaciones prácticas llevadas a cabo por unos ediles que pueden o no ser denostados, pero que, en Granollers podrían, sin triunfalismos, presentar unas obras públicas y unos servicios, que interiormente los enorgullecen. Gentes llegadas para servir y que el tiempo implacablemente juzgará. Más sería bueno que ante las próximas elecciones municipales se juzgara con justicia unas actuaciones dignas, que el buen ganar no equivale a fangear a unos adversarios, que no tuvieron tiempo ni intención de fanatizar políticamente a nadie, sino simplemente trabajar por Granollers. Y no se confunda esta gallarda postura con la humillación. Un adagio catalán y dice muy bien: «Tal faràs, tal trobaràs» o bien «lo que no volguis per tu...».

### COMPRA DE TERRENOS

Los propietarios de Finsobe ya han obtenido terrenos para planificar su barriada. En cambio otras agrupaciones de viviendas extremas, también merecen atención por cuanto el Ayuntamiento pretenden buscar financiación para comprar terrenos para servicios y zonas verdes.

### TROBADA CLAVERIANA

Muy numerosa, pero sí alegre y cordial, resultó la trobada claveriana del domingo, aplazada por una huelga de autocares en la Ascensión. El centenario claveriano en Granollers, lo celebran Amigos de la Union, en la intimidad casi. Esta sencillez está reñida con los grandes dispendios habituales efectuados por nuestra ciudad en ocasiones menos interesantes. Por esto la franciscana sencillez de esta centenaria entidad nos causa admiración ejemplar.

### EL HOSPITAL ES NOTICIA

Lo es a través del folleto que nos acaba de hacer llegar el señor Serratusell. Bien editado, bilingüe y muy práctico, se entrega a enfermos y familiares. Puede pedirse a recepción. Destacamos los horarios de visita: laborables de 4'30 a 6'30 tarde y festivos además de 10 a 12. No se recomienda visiten a los enfermos niños de menos de 12 años. Se conoce que el Hospital General es una fundación que además cuenta con una residencia de ancianos, una escuela de enfermeras y una guardería infantil. La orientación que se recibe de una nueva faz del Hospital, un nuevo rostro. Nos llamó la atención lo que se dice sobre las propinas.